

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

LUNES, 11 DE NOVIEMBRE DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

DENUNCIAN “MAFIA” DE COMITÉ NORMALISTA

El Sol de Morelia

IRREGULARIDADES POR 176 MDP EN EL ESTADO
EN POBREZA EXTREMA 45 MIL HABITANTES DE
MORELIA

Cambio
DE MICHOACÁN

PROFESORES DENUNCIAN QUE SON AMENAZADOS
POR NORMALISTAS

publimetr

POR DISPOSICIÓN DE LA SEDENA, TODOS LOS
JÓVENES TENDRÁN “BOLA NEGRA”

LA OPINIÓN
de Michoacán

GRAN ÉXITO LA CARRERA DE ABC DE MICHOACÁN
2019

DIARIO abc
DE MICHOACÁN

GENERA REACCIONES FUERZA DE LA FEDERACIÓN
PARA COMBATIR EL DELITO

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

RECORRE GOBERNADOR PABELLÓN DON VASCO,
SEDE DE LA FIESTA CHARRA MEXICANA

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

GENTE
del Balsas

PRIISTAS DE LC EXIGEN TERMINAR CON EL DEDAZO

NOTAS CONGRESO

**Se pronunciará Congreso local sobre revocación de mandato
Se votará este lunes el dictamen de Revocación de Mandato y Consulta Popular**

NER,

<https://ner.com.mx/news/se-pronunciara-congreso-local-sobre-revocacion-de-mandato/>
<https://lapaginanoticias.com.mx/se-votara-este-lunes-el-dictamen-de-revocacion-de-mandato-y-consulta-popular/>

El Congreso del Estado de Michoacán se apresurará para emitir su voto en torno a la revocación de mandato y la consulta popular para que de esta manera sea significativo, por lo que sesionará de manera extraordinaria este lunes por la tarde. Los coordinadores de las fracciones parlamentarias han evitado declarar en qué sentido irá su voto, pero el dictamen que elaboró la comisión de Puntos Constitucionales, presidida por el diputado Érik Juárez Blanquet, quien se ha pronunciado afín a la "4T", se presenta a favor de la aprobación de estas disposiciones.

En la discusión de la consulta popular y revocación de mandato, AN votará en contra

Noventa Grados

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/en-la-discusion-de-la-consulta-popular-y-revocacion-de-mandato-an-votara-en-contra.htm>

Este lunes en sesión extraordinaria del congreso del estado se discutirá y votará el dictamen con proyecto de acuerdo por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones a la Constitución Política en materia de consulta popular y revocación de mandato y, si bien los integrantes de la comisión de puntos constitucionales, ha adelantado su voto a favor, la fracción parlamentaria del PAN adelanta que votará en contra. El argumento de la comisión referida es que estas dos figuras "son demandas por las que han luchado los ciudadanos y que fortalecen nuestra democracia", según reza un comunicado emitido por el área de comunicación del diputado Alfredo Ramírez Bedolla. A su vez, el líder de la fracción parlamentaria blanquiazul y presidente de la Jucopo, Javier Estrada Cárdenas enfatizó "en Acción Nacional definitivamente estamos en contra de la revocación de mandato por ser un recoveco para que el Presidente tenga la oportunidad de prolongar su mandato".

Congreso estatal volverá a discutir tema de mando mixto policial

NER

<https://ner.com.mx/news/congreso-estatal-volvera-a-discutir-tema-de-mando-mixto-policial/>

Un mando policial de carácter mixto en donde las policías municipales pueda dedicarse exclusivamente a atender asuntos del fuero común a menos que exista una situación de fuerza mayor es la propuesta del diputado Arturo Hernández Vázquez. Este es un tema en el que ha insistido el PAN desde anteriores legislaturas, tanto a nivel local como nacional. "Debemos de entender que la situación que se vivió en Michoacán hace seis años, hace tres, hace dos, no es la misma y con este gobierno federal lo único seguro es que mañana podríamos estar peor", justificó en entrevista el legislador.

Pide diputado incorporar en la Constitución derecho a la salud mental y emocional

NER

<https://ner.com.mx/news/pide-diputado-incorporar-en-la-constitucion-derecho-a-la-salud-mental-y-emocional/>

Como una manera de atender a quienes sufren de alguna condición mental o emocional derivada de episodios violentos, así como de prevención de violencia que derive de la falta de atención a adicciones, presentó el diputado local Octavio Ocampo una iniciativa para que el derecho a la salud mental y emocional se incluya en la Constitución del estado. El diputado por el PRD explicó en entrevista que a partir de la cantidad de actos violentos que se han vivido en los últimos días en el



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

país, se hace necesario reconocer en la Constitución la salud emocional como un derecho, ya que particularmente los niños quedan afectados de por vida cuando viven situaciones de este tipo o bien al perder un familiar de manera violenta.

Sin resultados la Guardia Nacional; sólo garantiza muertes: Octavio Ocampo

La Página

<https://lapaginanoticias.com.mx/sin-resultados-la-guardia-nacional-solo-garantiza-muertes-octavio-ocampo/>

.-"La estrategia en seguridad no está dando resultados y tiene que haber una estrategia distinta, no puede esperar más, ni un año, ni dos años, ni tres años, sino ya porque se están perdiendo muchas vidas", lamentó el legislador perredista Octavio Ocampo Córdova, al referirse a la actuación de la Guardia Nacional por todo el territorio mexicano. Acusó que el presidente de la República todo lo ve sin importancia "como si no pasara nada, donde todos estamos bien y cuando sigue habiendo muchos muertos...lo que tiene que hacer es cambiar la estrategia de seguridad, tampoco vas a ir a matar al que se te atravesase enfrente y agarrarlo a balazos, pero no hay seguimiento".

Por falta de información, trabado juicio político contra López Salgado

Respuesta

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/90874-por-falta-de-informacion-trabado-juicio-politico-contra-lopez-salgado.html>

El procedimiento de juicio político contra el ex titular de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM), José Luis López Salgado, se encuentra trabado en el Congreso del Estado, debido a que el acusado no entrega la información correspondiente a la Comisión Jurisdiccional. Así lo manifestó, la presidenta de la citada comisión en el parlamento michoacano, Adriana Hernández Íñiguez, al señalar que López Salgado ha aventado la responsabilidad de presentar la información que le han solicitado, para que los legisladores puedan realizar el dictamen relativo al juicio político.

Harán diversos cuestionamientos a la secretaria de Salud; el martes comparecerá El martes comparece titular de la Secretaría de Salud ante la comisión del congreso estatal

La Página, Noventa Grados

<https://lapaginanoticias.com.mx/haran-diversos-cuestionamientos-a-la-secretaria-de-salud-el-martes-comparecera/>

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/el-martes-comparece-titular-de-la-secretaria-de-salud-ante-la-comision-del-congreso-estatal.htm>

Este martes se prevé que ante la Comisión de Salud y Asistencia Social del Congreso del Estado comparezca la titular del sector, Diana Carpio Ríos, con el fin de esclarecer las inquietudes de los diputados integrantes de este grupo. "Tienen varias preguntas que hacerle a la doctora, dudas sobre personal, contrataciones, hospitales, los servicios en general, medicamento, son muchos cuestionamientos que tienen los diputados que no nos quedan claros", señaló María del Refugio Cabrera Hermosillo.

Denuncia diputado falta de transparencia en Congreso

Contramuro

<https://www.contramuro.com/denuncia-diputado-falta-de-transparencia-en-congreso/>

No hubo transparencia", enfatizó el diputado Antonio Salas Valencia, quien fue el único legislador del Partido Acción Nacional (PAN), que asistió a la reunión que se convocó el pasado miércoles y en la que citaron a los 40 representantes populares de Michoacán. Además de los panistas, hubo otros diputados ausentes y derivado de ello no se pudieron resolver todas las dudas que tienen los integrantes del Congreso de Michoacán, sobretudo en el tema de las finanzas de la LXXIV Legislatura y transparencia.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Conferencias matutinas de AMLO, una burla para la nación, afirma diputado local

Respuesta

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/30-noticias-principales/90876-conferencias-matutinas-de-amlo-una-burla-para-la-nacion-afirma-diputado-local.html>

Para el legislador local, Javier Paredes Andrade, las conferencias de prensa matutinas del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, se han convertido en una "burla" para los mexicanos, que se sienten cada vez más indignados por la creciente violencia en la nación que a diario cobra decenas de vidas de inocentes. Y es que aseguró, es una constante que el presidente de México, ante los medios de comunicación, deslegitime y minimice la importancia de los acontecimientos cotidianos que afectan a la nación y conteste los cuestionamientos con regaños y evasivas para la prensa.

Antonio Soto demanda justa distribución de recursos para estados y municipios para 2020

Boletín

Para garantizar un desarrollo pleno en el país, en el paquete económico para el 2020 se debe asegurar una justa distribución de los recursos, tanto para los distintos rubros, como para los estados y municipios, subrayó el diputado integrante de la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado, Antonio Soto Sánchez. Los diputados federales tienen en sus manos, el apostar al crecimiento del país, dotando de solvencia económica a las entidad y evitar que suceda lo mismo que el presente año, en el que hubo estados como Michoacán que recibieron un trato injusto en cuanto a los recursos.

Humberto González demanda a Congreso de la Unión y Federación recursos para mejoramiento de la red carretera

Boletín

Ante los recortes aplicados por la Federación al gasto en inversión pública en los estados de la República en lo proyectado en el paquete económico para el 2020 que presentó el Ejecutivo Federal y que se discute en el Congreso de la Unión, el diputado local Humberto González Villagómez demandó recursos para el mantenimiento de la red carretera en Michoacán. El diputado presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil en la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado, refirió que más allá de voluntades políticas o discursos, estados como Michoacán necesitan recursos para el mantenimiento de su red carretera y la creación de mayor infraestructura.

Octavio Ocampo aliado de los adultos mayores, propone castigar abandono

Boletín

En Michoacán 200 mil adultos mayores viven en pobreza, de ellos el 40 por ciento sufre abandono, por lo que es urgente el garantizarles una mejor calidad de vida y que reciban una atención integral, afirmó el diputado Octavio Ocampo Córdova, tras señalar que es necesario que al interior de las comisiones del Congreso del Estado se dictamine la iniciativa de reformas para castigar el abandono y abusos del que padecen nuestros adultos. El legislador integrante del Grupo Parlamentario del PRD en el Congreso del Estado, se pronunció porque en la entidad se sancione a quienes no cumplan con salvaguardar la integridad y velar por los intereses de un adulto mayor sean instituciones o familiares de la víctima de abandono y abusos.

Michoacán tendrá Ley de Profesiones que garantizará certeza al servicio profesional: Lucila Martínez

Boletín

Michoacán tendrá este año una Ley de Profesiones del Estado fortalecida, con la que se le dará certidumbre al ejercicio profesional y en la entidad podrá expedirse la cédula profesional, afirmó la diputada Lucila Martínez Manríquez. La legisladora impulsora de la propuesta reconoció el esfuerzo



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

de la comisión dictaminadora, para lograr concretar esta norma, la cual estará a la vanguardia y ofrecerá certeza a los profesionistas y colegios de profesionistas.

Michoacán avanzará en la conservación y sustentabilidad ambiental: Tony Martínez

Boletín

En Michoacán se caminará al cuidado, conservación y sustentabilidad ambiental con el paquete legislativo en materia ambiental que está por cristalizarse, afirmó el diputado Norberto Antonio Martínez Soto. Luego de que en el Pleno de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado se dio la primera lectura, el diputado integrante de la Comisión de Desarrollo Sustentable y Medio Ambiente, manifestó su confianza de que este año se cristalice este paquete legislativo, con el que se prohibirá el uso de plásticos.

Araceli Saucedo demanda eliminar discriminación legal y garantizar pensiones alimenticias a menores

Boletín

El garantizar el derecho de los menores a recibir sin trabas legales la pensión alimenticia es una obligación y se debe garantizar en la legislación de manera plena, afirmó la coordinadora del Grupo Parlamentario del PRD, en la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado, Araceli Saucedo Reyes, quien señaló que en Michoacán se requiere reformar el Código Familiar para establecer que en las figuras de matrimonio y concubinato se siga el mismo proceso legal. La legisladora hizo mención que las pensiones alimenticias en concubinato no deben ser sujetas a la discriminación legal, por lo que presentó ante el Pleno del Poder Legislativo la propuesta para que en la entidad se establezca la protección tanto a las mujeres como a los menores.

Michoacán recibe con los brazos abiertos la fiesta de la Charrería Mexicana: Wilma Zavala

Boletín

Tras asistir como representante del Congreso del Estado de Michoacán a la inauguración del Congreso Nacional Charro "José María Morelos y Pavón" 2019, la Diputada Local Wilma Zavala Ramírez, señaló que nuestro estado recibe con los brazos abiertos a todos los asistentes a este evento que prácticamente se realizará todo el mes de noviembre. Y es que durante más de 23 días, Michoacán será la capital de la fiesta, la pasión y la alegría de las suertes realizadas a caballo por escaramuzas y charros, que son lo más representativo de México.

Trabajo entre autoridades y porcicultores permitirá un desarrollo positivo del estado

Boletín

"Autoridades y porcicultores deben reforzar el trabajo coordinado para aumentar el valor de la producción, de esta manera se beneficiará el sector, sus familia y empleados; es decir, se generarán más empleos y se impactará de manera positiva en el desarrollo del Estado, aseguró la diputada Adriana Hernández Íñiguez. En el marco de la inauguración de la Expo Pecuaria 2019, La Piedad-Santa Ana Pacueco, en su edición número 24, la legisladora priísta resaltó que la porcicultura ha ido aumentando en los últimos años, sin embargo, aseguró la importancia de seguir trabajando para que la entidad continúe ocupando uno de los primeros lugares en el país con una participación del tres punto cinco por ciento con un total de 44 mil 300 toneladas en producción de carne porcina, de acuerdo a cifras oficiales.

Nota Política

Víctor Serrato confirma que buscará encabezar un proyecto político al término de su gestión

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/victor-serrato-confirma-que-buscara-encabezar-un-proyecto-politico-al-termino-de-su-gestion/>

El presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Víctor Manuel Serrato Lozano, confirmó que sí tiene aspiraciones políticas a un mes de que concluya su gestión al frente de la CEDH. "Para que les digo que no, si... sí estoy pensando en una propuesta, sí lo estoy pensando", al tiempo que agradeció la propuesta del dirigente del Partido Verde, Ernesto Núñez Aguilar para unirse a sus filas; "lo valoro", dijo, pero aseguró que ya trabaja en una propuesta distinta.

Acción Nacional Impulsa A La Mujer En Identidad Política

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/acciOn-nacional-impulsa-a-la-mujer-en-identidad-politica.html>

Con un llamado a ser panistas que trabajen con entrega para los ciudadanos y generar mejores gobiernos, José Manuel Hinojosa Pérez, secretario Nacional de Fortalecimiento Interno del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, participó como ponente en el Diplomado "Alto Liderazgo Político", organizado por Promoción Política de la Mujer. Ante mujeres panistas, expresó que es necesario defender y abanderar las causas que representan al instituto político, como el humanismo.

Notas Seguridad

Más de 1000 elementos de seguridad resguardan Morelia

Contramuro

<https://www.contramuro.com/mas-de-1000-elementos-de-seguridad-resguardan-morelia/>

El presidente municipal de Morelia, Raúl Morón Orozco indicó que la seguridad de la capital michoacana se encuentra en manos de más de 1000 elementos de seguridad, entre los que se destacan los 800 policías municipales y los 300 elementos de la guardia nacional que hasta el momento han arribado a la ciudad. Pese a la ola de inseguridad que aqueja a la sociedad moreliana, el edil moreliano indicó que se encuentra esperando la reunión con el Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Alfonso Durazo Montaña esto con el fin de generar el blindaje de la capital.

Asesinato de 100 mujeres en Michoacán, muestra que alerta de género no ha funcionado: CEDH

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/asesinato-de-100-mujeres-en-michoacan-muestra-que-alerta-de-genero-no-ha-funcionado-cedh.html>

El presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Víctor Manuel Serrato Lozano, indicó que el homicidio de al menos 100 mujeres en lo que va del año en Michoacán, es muestra que la alerta de género no ha funcionado. En entrevista, insistió que faltan resultados palpables; sin embargo indicó que su puesta en marcha, el 2016, ha permitido diseñar estrategias en pro de las féminas.